



L'inauguration officielle du Centre hippique a eu lieu le samedi 12 octobre 1968. Dès le début de l'après-midi, les éliminatoires réunissaient les meilleurs cavaliers du département.

Une brillante assemblée assistait au Prix du C.H.R.M. dont le vainqueur, M. Daub, montant « Soleil Levant », reçut en récompense la coupe offerte par M. Lanier, Préfet du Val-de-Marne. Quant au Prix des Espoirs, réservé aux Juniors, il fut gagné par M. Caffier avec « Sultan », et la coupe en fut offerte par M. le général Billotte, député-maire de Creteil.

M. le docteur Dumay, Président du C.H.R.M. a tenu à exprimer les remerciements de tous les cavaliers qui bénéficient de ces installations de grande classe et que nous devons à l'appui des plus hautes personnalités du Val-de-Marne, au ministre de la Jeunesse et des Sports d'alors, M. Missoffe

Centre hippique régional de Marolles-en-Brie

et aux services administratifs qui ont permis cette réalisation de tout premier ordre.

Ce Centre hippique, à quelques kilomètres de Paris, implanté dans le bois de Notre-Dame, heureusement préservé jusqu'ici de toutes les convoitises, par M. Delouvrier, Préfet de Région, permet aux cavaliers de pouvoir goûter des satisfactions qui n'existent nulle part ailleurs dans notre beau département.

Cette magnifique réalisation n'a été possible que grâce à l'inlassable effort mené depuis deux ans par le Comité directeur du Centre, assisté du Lt-colonel Bouvet dont la compétence, la patience et les encouragements sont appréciés de tous.

Je crois qu'il était nécessaire que les sports équestres puissent être promus au rang des autres sports et enseignés dans les mêmes conditions de sécurité et de compétence. Nos jeunes cavaliers du Val-de-Marne ne devront jamais oublier que c'est grâce à la volonté agissante de quelques-uns de leurs

aînés qui ont donné beaucoup de leur temps et qui avec acharnement ont réussi à concrétiser leur idéal. Depuis toujours j'entends les cavaliers rêver d'un manège idéal, mais personne n'avait eu le courage d'affronter les difficultés de tous ordres qui semblaient insurmontables. Avec beaucoup de persévérance et de foi il a été possible de réaliser ce beau rêve qui ouvre à tous la pratique des sports équestres.

Les qualités qui ont permis aux dirigeants du Centre d'aboutir dans leurs efforts doivent être celles de nos jeunes cavaliers qui pourront acquérir une parfaite maîtrise car ils se donneront de tout cœur à la pratique d'un sport qui développe les qualités morales et physiques.

Le prix attribué à l'Equipe ayant totalisé les meilleurs parcours dans les deux épreuves « Prix du C.H.R.N. » et « Prix des Espoirs » a été remporté par Bayard Equitation.

G. BONVALOT.

Sport

Ville

5, place des Tilleuls - SAINT-MAUR

Tél. 283-56-35

Equitation

direct du producteur au client

“AU CHEVAL BLANC”

Les vêtements des Ets BONK - MARCHAND

